

GERENTE: Eduardo Varela Rey

DIRECTOR: Ramón Barnils Folguera

COL.LABOREN

CONSELL DE REDACCIO: Soledad Castejón

Juan García, Francisco Mena, Manel Sala,

Antonio Sánchez y Eduardo Varela.

LLINARS, CARDEDEU, S. CELONI: Manel Sala Vila

MONTORNES-MONTMELO: Mari Carmen Rama

PARETS: F.J. Mollá

LA GARRIGA: Ramón Ferrándis

LES FRANQUESES: Ramón Turón

FIGARO - AIGUAFREDA: Fc. M. Gámez

ECONOMIA I TREBALL: F. Mena

ESPORT: J.A. Martín

ALTRES COL.LABORADORS: Adela López, Jordi

Martínez, Andrés Sánchez i Cesca Zapater

REDACCIO, ADMINISTRACIO I PUBLICITAT

Avda. Calderò, 2 entsol. 2ª Mollet. Tl. 593.33.95

EDITOR: Lluís Castillo. Dipòsit Legal: B-49.253-76

Preu: 40 pessetes. Suscripció anual: 1.500 ptes.

Impressió: T.G. "Comarca al Día"

Libertad de expresión

Esta revista no ha podido estar en contacto con sus lectores durante algunas semanas. Dificultades económicas y problemas referentes a la instalación de nuestra redacción y nuestros talleres, han sido las causas de esta desaparición temporal.

La condena de Xavier Vinader y la multitud de procesos pendientes a otros periodistas, el cambio en la dirección de RTVE, las sanciones a diversas publicaciones, entre las que destacamos la que ha recaído sobre el "9 nou" de Vic, que es una de las importantes publicaciones comarcales catalanas, etc.; son "amenazas ejemplares" para quienes seguimos intentando informar en este país.

Que, en estas circunstancias, aparezca el llamado "manifiesto de los 100" que pretende hacer responsable a la prensa de la desestabilización, solo puede acrecentar nuestros temores. Todavía no ha sido encarcelado ningún periodista por informar sobre un atraco (¿le llamarán apología del atraco?), pero hay razones para temerlo.

En estas circunstancias, la liquidación de los "Medios de Comunicación Social del Estado", que podían ser una vía de acercamiento de la prensa a la población y de superación del proceso de concentración

de los medios de comunciación en unas pocas manos; puede parecer "pecata minuta". Seguro que no lo es el creciente fenómeno de autocensura. Esperamos que comprendáis, a veces, tenemos miedo a toparnos con los llamados "poderes fácticos".

Y ahora, ¿qué pasará?

Sinceramente, no sabemos cuanto podrá durar este nuevo esfuerzo voluntarista de seguir publicando "Comarca al Día". El panorama es oscuro porque, además de lo que ya hemos señalado, los que más podrían comprometerse en el mantenimiento de una prensa democrática independiente no parecen dispuestos a hecerlo. Parece que los Ayuntamientos democráticos solo confían en medios que sean "la voz de su amo", y que prefieren la crítica destructiva (que les permite negar toda crítica) a la crítica constructiva. Si, como nos tememos es así... Allá ellos.

Mientras tanto, nosotros seguiremos informando, y criticando todo lo que nos parece criticable.

Estimados lectores:

NO NOS CALLARAN

Si vosotros y nosotros conseguimos evitarlo.